



Renovated, bright apartment that makes you feel at home (Hofheim am Taunus)



Στοιχεία μεσίτη

Όνομα:	ArKadia
Όνομα εταιρείας:	
Χώρα:	United Kingdom
Τηλέφωνο:	
Languages:	Dutch, English, French, German, Italian, Polish, Portuguese, Romanian, Russian, Spanish, Swedish

Στοιχεία καταχώρησης

Ακίνητο για:	Ενοικίαση
Τιμή:	USD 1,583.81

Τοποθεσία

Χώρα:	Germany
Νομός/Περιοχή/Επαρχία:	Hesse
Πόλη:	Hofheim am Taunus
Ταχυδρομικός κωδικός:	65719
Δημοσιεύθηκε:	09/12/2023

Περιγραφή:

Deutsch: Diese wunderschöne Wohnung in Hofheim am Taunus (20 Minuten zum Frankfurt Airport) ist frisch renoviert. Sie ist ausgestattet mit sämtlichen Gegenständen des täglichen Bedarfs. Das Badezimmer ist ebenfalls neu und besitzt eine Fußbodenheizung, eine Waschmaschine und zusätzlich sogar einen Trockner. Im Schlafzimmer befindet sich ein großes 1,80m Bett, welches für bis zu 2 Personen ausgelegt ist. Das Wohnzimmer ist sehr harmonisch eingerichtet und lädt ebenfalls zum Verweilen ein. In der voll ausgestatteten Küche befinden sich bereits Teller, Gläser, Tassen etc. , sodass Sie nur noch ihren eigenen Koffer mitbringen müssen. Dank bodentiefer Fenster auf beiden Seiten der Wohnung ist sie angenehm hell und wirkt mit Ihren hohen Decken (bis ~ 3,50m) sehr luftig. Anbei finden Sie noch eine kleine Auflistung der Neuerungen. Die Wohnung befindet sich zentral zwischen Wiesbaden und Frankfurt und ist nur 7 Minuten entfernt von den Autobahnen A3 & A66. Der Flughafen Frankfurt (FRA) ist nur 20 Minuten mit dem Auto entfernt und somit perfekt für Geschäftsreisen. Einen Bäcker und einen Metzger, sowie verschiedene Lokalitäten erreichen Sie fußläufig. Geschäfte des täglichen Bedarfs sind im Umkreis von nur wenigen Kilometern zu erreichen (Rewe, Edeka, Aldi, Lidl, Globus,..). - Komplettes neues Bad, inklusive Fußbodenheizung - Neuer, heller Laminat Fußboden in der ganzen Wohnung - Alle Wände frisch weiß gestrichen - Neue Elektrogeräte: Waschmaschine, Trockner, Kühlschrank, Geschirrspülmaschine - Neue Einrichtung: Wohnzimmer, Schlafzimmer, Arbeitsplatz, Küche English: This beautiful apartment in Hofheim am Taunus (20 minutes to Frankfurt Airport) is newly renovated and therefore a first-time occupancy after renovation. It is equipped with all objects of daily use. The bathroom is also new and has underfloor heating, a washing machine and even a dryer. In the bedroom



there is a large 1.80m bed, which is designed for up to 2 people. The living room is very harmoniously furnished and also invites you to stay. In the kitchen there are already plates, glasses, cups etc. so you only have to bring your own suitcase. Thanks to floor-to-ceiling windows on both sides of the apartment, it is pleasantly bright and, with its high ceilings (up to ~ 3.50m), appears very airy. Enclosed you will find a small list of the equipment. The apartment is located between Wiesbaden and Frankfurt and is only 7 minutes away from the highways A3 & A66. Frankfurt Airport (FRA) is only 20 minutes away by car and therefore perfect for business travellers. A bakery, a butcher as well as several restaurants are located within walking distance from the apartment. Various grocery stores are located within a few kilometers (Rewe, Edeka, Aldi, Lidl, Globus,..) and can be reached by car. - Completely new bathroom, including underfloor heating - New, light laminate flooring in the whole apartment - All walls freshly painted white - New electrical appliances: washing machine, dryer, refrigerator, dishwasher - New furnishings: living room, bedroom, workstation, kitchen

Κοινά

Τελειωμένα τετραγωνικά πόδια: 70 τ.μ

Room details

Total rooms: 2

Lease terms

Date Available:

Επιπλέον πληροφορίες

Link: http://www.arkadia.com/LMDW-T19703/?utm_campaign=multicast&utm_medium=web&utm_source=IMLIX.COM

Contact information

IMLIX ID: h0tcxvtsnh

